



Jahrgängerinnen-Verein

1951 – 1955

Wil und Umgebung

Jahresbericht 2023

Eintritte/ Austritte

Auf Ende des Jahres waren 9 Neueintritte gemeldet. Bei den Vereinsaustritten waren leider 2 Todesfälle zu verzeichnen. Bei den 25 Vereinsaustritten waren viele wegen nicht Bezahlens des Jahresbeitrages und diverse andere Gründe vorhanden.

Die Mitgliederzahl beträgt neu 203 Frauen.

Organisatorisches

Die Hauptversammlung führten wir am 24. März im Pfarreizentrum in Wil durch. Im vergangenen Jahr fanden 4 Vorstandssitzungen statt und viele bilaterale Sitzungen zur Organisation der diverse Aktivitäten.

Die Ressorts

Unsere Ressortleiterinnen waren 2023 sehr aktiv. Wir haben folgende Daten gesammelt:

So war Heidi Schweizer 12 Mal mit ihren Frauen auf dem Velo unterwegs. Total sind sie 580 km gefahren und haben 7350 Höhenmeter erklommen. Durchschnittlich waren etwa 15 Frauen dabei.

Silvia Sieber war 8 Mal in der näheren Umgebung von Wil mit ihrem Wanderteam unterwegs. Diese Wanderungen dauerten zwischen 1,5 und 2 Stunden und mit dabei waren durchschnittlich 9 Frauen.

Die überregionalen Wanderungen wurden von vielen Frauen organisiert, wie Edith Vollmeier, Pia Jung, Hildegard Bannwart, Rosmarie Keller, Daniela Schönenberger, Margrit Keller, Brigitte Fehlmann, Heidi Obrecht und Margrit Rätzer. Vielen Dank an alle, welche sich spontan für eine Organisation gemeldet haben. Die Wanderungen dauerten bis zu 3 Stunden, mit jeweils etwa 16 Frauen.

Margrit Rätzer hat spannende Events angeboten. Engagiert und mit kreativen Ideen war sie an vielen Orten, von Luzern bis Zürich und im Thurgau unterwegs. Total 8 Mal durchs Jahr verteilt, mit etwa 15 Personen pro Anlass.

Unsere Jasserin Marlise Debrunner organisiert unermüdlich ihre Treffs, auch sie hat ihre treuen Fans bei jedem Jassanlass.



Jahrgängerinnen-Verein

1951 – 1955

Wil und Umgebung

Bei den Spielnachmittagen sind meistens zwischen 12 und 16 Frauen dabei. Es gibt immer wieder neue Spiele, so dass die grauen Zellen gefordert werden. Zwischendurch gab's auch mal einen Minigolf Nachmittag und einen Bowlingabend.

Bei den Höcks am Dienstagabend und am Mittwochnachmittag findet jeweils ein reger Gedankenaustausch statt.

Ausflüge, Adventshöck

Am 9. August fand unser Jahresausflug statt. Mit zwei Bussen fuhren wir ins Gotthelf-Zentrum und ins Kamblyland und kamen nach Museumsbesichtigung, gutem Essen und mit gefüllten Guetzelisäcken müde wieder zu Hause an.

Am Klausabend im Dezember gab es wieder ein feines Essen und die Kaffeehausmusik entführte uns nach Wien.

Danke!

Einen herzlichen Dank an alle Teamleiterinnen, Organisatorinnen von Anlässen. Es ist immer wieder schön zu sehen, was alles in einem Jahr gelaufen ist. Dank an alle, die ihre Energie und Zeit in den Verein investieren, Anlässe besuchen und mithelfen oder einfach dabei sind. Durch euch lebt unsere Gemeinschaft und so ist es möglich, dass wir alle davon profitieren können.

Herzlichen Dank

Ingrid Krucker
Vize-Präsidentin